

projet-ecrans.pau.fr

Parlons de notre exposition aux écrans du quotidien

Source d'**INSPIRATION**
ou d'**INQUIÉTUDE** :
quelle est votre
RELATION
AUX ÉCRANS ?



ENEZ EN DÉBATTRE

Lundi 9 décembre 2024

avec le Pr Marc Auriacombe, psychiatre et addictologue (université de Bordeaux)
et le Dr Pierre-Emmanuel Rozier, pédopsychiatre et addictologue au CH des Pyrénées

18h-20h | Tout public
Médiathèque Intercommunale
André-Labarrère

+ d'info via projetecrans@agglo-pau.fr



université
de BORDEAUX

Projet Écrans

Parlons de notre exposition aux écrans du quotidien

VILLE DE
PAU